



TEXTE DE LECTURE

Le soccer : un sport d'une popularité planétaire

Le soccer est le sport le plus pratiqué au monde! Selon la Fédération internationale de football Association (FIFA), plus de 242 millions de personnes dans le monde jouent au soccer. Au Canada, c'est aussi le sport le plus pratiqué, tant chez les filles que chez les garçons. En Ontario, il y a près de 150 000 enfants et jeunes de moins de 16 ans qui jouent au soccer.



Nombre de joueuses et de joueurs de soccer en Ontario (2006)

Catégories d'âge	Filles	Garçons	Total
6 ans et moins	10 159	16 635	26 794
7 ans et 8 ans	11 168	16 585	27 753
9 ans et 10 ans	11 838	15 352	27 190
11 ans et 12 ans	11 906	13 239	25 145
13 ans et 14 ans	9 852	9 540	19 392
15 ans et 16 ans	6 609	5 966	12 575

Pourquoi le soccer est-il si populaire? Un ballon, un terrain et des amis, c'est tout ce qu'il faut pour y jouer. Les règlements sont simples et universels. Amateurs ou professionnels, tout le monde suit les mêmes règles. Pour jouer au soccer, il faut deux équipes de 11 joueurs et un ballon rond d'environ 30 cm de diamètre que l'on contrôle avec les pieds.





En 1900, le soccer a été l'un des premiers sports d'équipe à être introduit aux Jeux olympiques. Ce n'est qu'en 1996 que, pour la première fois, des équipes féminines se sont affrontées sur un terrain de soccer olympique.



Palier 2

Le Franco remporte la victoire par la marque de 2-1

Le 28 septembre



Après six parties sans victoire, le Franco de l'école secondaire Nouvelle Frontière a finalement remporté un match grâce au jeu superbe de son ailier droit, prénom de l'élève. La victoire n'était pas assurée après 55 minutes de jeu, alors que les Bisons de l'école La Vérendrye ont nivelé le compte 1 à 1. Mais, dès la mise au jeu, prénom de

l'élève s'est emparé du ballon et a filé droit vers le but adverse. Prénom de l'élève a déjoué trois ailiers des Bisons pour se trouver seul devant deux défenseurs. Après une courte passe vers l'arrière à son ailier gauche, prénom de l'élève s'est élancé vers le filet pour recevoir à son tour une passe qui n'a pas tardé à venir. La passe était trop haute, mais prénom de l'élève a frappé le ballon avec sa tête de façon spectaculaire, et le ballon s'est logé dans le coin supérieur droit du filet. Moins d'une minute plus tard, toute l'équipe du Franco est venue féliciter sa vedette au dernier coup de sifflet. Compte final : 2 à 1 en faveur du Franco. Bravo!

